



### Liceo Marítimo destacó en los puntajes PAES Invierno

● Más de 28 mil jóvenes egresados de cuarto medio rindieron en junio la Prueba de Admisión a la Educación Superior (PAES) de Invierno, la cual permite guardar el puntaje para las postulaciones de enero de 2025, y según informó el ministerio de Educación, la mayoría tuvo un mejor rendimiento que en noviembre pasado. “Estamos muy felices de anunciar que 9 de cada 10 postulantes que rindieron en invierno”, dijo el subsecretario de Educación Superior, Víctor Orellana, según consignó El Mercurio. Junto con ello, pudieron conocerse los colegios más destacados según tipo de dependencia. Entre los colegios SLEP destacó el Liceo Bicentenario Marítimo de Valparaíso. 🇨🇱